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Il Veneto e Verona rimango-
nostrategiciper l’intero siste-
mabancario,mavarecupera-
to il rapporto di fiducia fra
mondodel credito e imprese,
incrinato dalla crisi e da anni
di diffidenza reciproca.
Èquantoemersodall’incon-
tro organizzato ieri sera alla
GranGuardiadaVeronaNet-
work in occasione della 10a
settimana veronese dell’eco-
nomia e della finanza. Tra gli
intervenuti, Maurizio Faro-
ni,direttoregeneraledelBan-
co Bpm, ha ricordato la fer-
ma volontà dell’istituto di
premere sull’acceleratore de-
gli impieghi proprio inVene-
to, specie nella parte cen-
tro-orientale, oggi la meno
presidiata rispetto al passato
per il travagliato tramonto
dalle banche storiche del suo
territorio. «Qui ci sonomolti
spazi da occupare stabilmen-
te», ha detto. «Non a caso il
Veneto, dove già abbiamo il
10,5% delle quote di merca-
to, è un tassello fondamenta-
le del nostro piano industria-
le: è qui che fatturati, produ-
zione industriale e ordinativi
dall’estero crescono più della
media del Paese».Non indif-
ferente per il Banco Bpm an-
che l’attenzione su Verona e
provincia,doveneiprimime-
si del 2017 sono stati erogati
quasi 3,5miliardi di euro.
Quanto alla ripresa, Renato
Della Bella presidente di
Apindustria Confidi ha detto
divederesegnali incoraggian-
ti e in controtendenza. «È
una buona occasione per re-
cuperare la fiducia degli ope-

ratori nel sistema bancario,
ma anche per uscire dalle lo-
gichedi erogazionedel credi-
toche finoaoggi sonoandate
per lamaggiore: anticipo fat-
turee fidi sonometodi di ero-
gazione superati. Occorre un
approccio più lungimirante,
così come vanno accorciati i
tempidideliberadelle eroga-
zioni: sei mesi sono un tem-
po irragionevole per qualsia-
si tipo di pianificazione».
Tra gli intervenuti, Valenti-
no Trainotti, direttore gene-
rale della Banca di Verona,
ha ricordato la trasformazio-
ne in atto, del credito coope-
rativo, al termine della quale
nascerà un nuovo modello
che avrà dalla sua parte la vi-
cinanza con i territori.
Infine, sui finanziamenti
Paolo Gesa, dg di Banca Val-
sabbina ha ricordato che le
banche per garantire i crediti
deteriorati sonocostrettedal-
la normativa a trattenere
molto capitale che potrebbe
essere erogato.•Al.Az.
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di domani» e alle loro fami-
glie, del rapporto tra denaro,
lavoro, realizzazionepersona-
le, imprenditorialità emecca-
nismi di base di economia e
finanza attraverso laboratori
esperienziali, ad alto tasso di
interazione.

gazzi, le loro aspirazioni, le
proiezioni che hanno di sé e
del futuro, in relazione con il
contesto economico e socia-
le. «In classe viene usato il
metodo Els, elaborazione lo-
gico sperimentale», spiega
LucioBiondaro,direttoreCo-
municazione scientifica e re-
lazioni istituzionali di Pleia-
di. Agli insegnanti Upgrade
offre lapossibilitàdi affronta-
re, in classe, temi complessi e
legati all’attualità conunadi-
dattica interattiva e parteci-
pativa. Infine, ha comedesti-
natarie anche le famiglie,
coinvolte in spettacoli teatra-
li e altre iniziative.
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